



Karl Kiechler

Oberursel(Deutschland) am 05.07.2011, 08:55 Uhr

Peter, Max, Lisa und Mali Donecker

Liebe Familie Kiechler,

Es ist schwierig einen lieben Menschen verloren zu haben. Dennoch wissen wir, dass er da, wo er jetzt ist wohl behütet und geborgen ist; vorallem schmerzfrei.

Euer Vater, Ihr Mann, hat ein erfülltes Leben gehabt, auch wenn wohl die letzte Zeit ihm nicht so vergönnt war, wie man es einem Menschen in diesem hohen Alter doch wünscht. In meiner Familie gibt es ein eigentlich Geburtstagslied. Dieses Lied macht sehr deutlich, wie nah Geburt und Tod, also Freude und Leid, Hoffnung und VERzweiflung liegt. Dieses Lied mag ich Euch auf dem Weg der Trauer mitgeben, als Hoffnungsschein.

Weil ich Jesu Schäfelein bin,
freu' ich mich nur immerhin
über meinen guten Hirten,
der mich wohl weiß zu bewirten,
der mich liebt und der mich kennt
und bei meinem Namen nennt.

Unter seinem Sanften Stab
geh' ich aus und ein und hab'
unaussprechlich reiche Weide,
dass ich keinen Mangel leide
und sooft ich durstig bin
führt er mich zum Brunnquell' hin.

Sollt ich nun nicht fröhlich sein,
ich beglücktes Schäfelein,
denn nach diesen schönen Tagen,
werd' ich endlich heimgetragen
in des Vaters Arm und Schoß.
Amen: Ja mein Glück ist groß.

Alles Liebe
Mali

Oberursel-Weißkirchen am 04.07.2011, 11:33 Uhr

Mali, Lisa, Max und Peter Donecker

Lieber Christian, liebe Franzi, Magdalena und Johanna.

Wir wissen es tut unendlich weh, einen geliebten Menschen zu verlieren. Wir wünschen euch in der Zeit eurer Trauer viel Kraft. Wir haben Deinen Vater als herzenguten Menschen kennengelernt. Umso trauriger, ihn dieses Jahr nicht mehr zu sehen. Wir sind mit unseren Herzen bei Euch.

Liebe Grüße aus Weißkirchen
Mali, Lisa, Max und Peter

Pfunds am 30.06.2011, 10:27 Uhr

Coletta Mark mit Familie

Liebe Lisi, lieber Charly mit Trauerfamilie

Es wehte der Wind ein Blatt vom Baum,
von vielen Blättern eines -
und doch gerade dieses Blatt
wird fehlen wie sonst keines.

Herzliche Anteilnahme
Coletta, Hans-Peter mit Lea

Stein 618, 6542 Pfunds am 29.06.2011, 12:26 Uhr

Althaler Georg

Liebe Trauerfamilie!
Wir danken Gott,dass du unser warst,
ja mehr noch,dass du unser bist,
denn alles lebt bei Gott,
und wer heimkehrt zum Herrn,
bleibt in der Familie.
Unser Aufrichtiges Beileid
Georg mit Familie und Köhle Paula

Prutz am 28.06.2011, 05:37 Uhr

Markus Berger

Mein aufrichtigstes Beileid übersendet Euch Markus Berger

Prutz am 28.06.2011, 03:56 Uhr

Roman Neururer mit Familie

Liebe Trauerfamilien!

Zum Heimgang eures lieben Karls möchten wir unsere innigste Anteilnahme ausdrücken.

Der Herr gebe Karl die ewige Ruhe und euch wünschen wir viel Kraft und Trost in eurer Trauer.

Roman mit Familie

Prutz am 28.06.2011, 03:12 Uhr

Rita und Markus Kathrein

Liebe Irmi und Renate mit Mutter und Geschwister!

Euer Vater - er ist heimgekehrt zu Gott.

Die Wärme die er Euch gegeben hat, ruht für immer in Euren Herzen.

Sein Wissen und seine Gedanken, nehmt sie mit Euch durch Euer Leben.

Ihr werdet ihm in den Spuren, die er hinterlassen hat, täglich begegnen.

Seine Liebe soll Euch die Schwere der Trauer nehmen.

Sein Lächeln, das er Euch schenkte und alles was er für Euch getan hat, wird Euch ein Leben lang dankbar begleiten.

Wir wünschen Euch von Herzen viel Kraft in diesen traurigen Stunden und möchten unsere Anteilnahme überbringen!
Rita und Markus

Prutz am 28.06.2011, 12:21 Uhr

Fam Armin und Elke Kofler

Unser tiefstes Mitgefühl und aufrichtiges Beileid wünschen Armin und Elke Kofler

Heerhugowaard, Holland am 27.06.2011, 10:09 Uhr

Dave, Marieke, Anique, Reno und Yenthe Horio

Lieber Familie Kiechler,

Heute haben wir die Nachricht empfangen, dass Herr Kiechler gestorben ist.

Wir können nicht die richtigen Worte finden, um Ihnen in dieser schwierigen Zeit zu unterstützen ...

Unser aufrichtiges Beileid.

Dave, Marieke, Anique, Reno und Yenthe Horio
(Holland)

Nauders am 27.06.2011, 01:37 Uhr

Julia Eiterer und Andreas Spöttl

Wer so gewirkt im Leben,
wer so erfüllte seine Pflicht
und stets sein Bestes hat gegeben,
für immer bleibt er Euch ein Licht.

Unser aufrichtiges Beileid.

Julia und Andreas, Nauders